

GIFT～全縁な君へ～ 2023年度事業報告

NPO 法人クローバーズ・ネット

1. 実績報告

1. 収支報告

【収入の部】

2022 年度繰越残金	273,254 円
会費 個人会員(47 口)	141,000 円
法人会員(0 口)	0 円
収入合計	414,254 円

令和 6 年 3 月 31 日現在

(1) 会費収入

- ・ 個人会員 17 名、47 口(1 口 3,000 円)、法人会員 0 社 0 口(1 口 10,000 円最低 3 口より)の入会をいただき、141,000 円の会費収入がございました。

【支出の部】

U-18 宮城合宿 遠征補助	60,000 円
U-12 秋田遠征補助	25,000 円
U-9&U-8 GIFT フェスティバル大会開催	10,000 円
U-15 高円宮杯東北大会 遠征補助	38,000 円
オータム(U-10)GIFT 交流戦 開催	5,000 円
U-15 ベトナム遠征補助	110,000 円
U-12 スペイン遠征補助	20,000 円
第 3 回 GIFT カップ開催	11,400
諸経費(返礼品・パンフレット・送料)	9,234 円
支出合計	288,634 円

【2024 年度への繰越金】

繰越金	125,620 円
-----	-----------

残金は次年度に繰越し、使用させていただきます。

2, 各実施事業

(1) U-18 宮城合宿 遠征補助

U-18 はこの夏、「チーム力の向上と、一人一人の基準の見直し」を目的とし、8月1日～4日までの3泊4日で合宿を行いました。

対戦相手も強豪チームが揃い、様々な経験を得ることが出来ました。

対戦チーム：東海大山形、東北生文大、仙台第三、仙台城南、多賀城、郡山、聖和学園
色々なチームと対戦し、チーム力の向上を図り、個人個人としても自分に足りない部分・伸ばしていきたい部分が見つかったと思います。

今後に活かしていくように指導者もアプローチしていきます。

いつもご支援いただきありがとうございます。

今回の合宿で成長した姿を試合で発揮できるよう、日々精進して参ります。ありがとうございました！！



(2) U-12 秋田遠征 補助

秋田県で行われた、U-12 秋田エスペルドフェスティバルに参加してきました。

夏の遠征で学べることは沢山あり、日頃の練習の成果と課題を改めて知ることが出来ます。チーム・個人のレベルの向上と、集団生活を通して、団結力の向上を目的とし1泊2日行ってきました。

夏休み期間、様々な試合が続く中で最初の遠征。試合外の所で最初は中々、まとまり切れないところがありましたが、6年生を中心に話し合って、目標・良い方向に改善していくこうとする姿が見られました。

試合では、暑い中の試合が続きましたが、そこで身体的にも精神的にもタフな部分がついたと思います。

選手達にとって県外チームとの試合で、色々な事を学ぶ良い経験となりました。集団行動の所では、様々な所でチームがまとまる場面が多くあり選手達の生活の仕方の意識も高くなつたと思います。この経験を今後に活かして頑張っていきたいと思います！！



(3) U-9&U-8 GIFT フェスティバル 大会開催



2023年はとても暑い夏となりました。

まだ残暑が厳しい8/26に、U-9&U-8 の GIFT フェスティバルを開催致しました。

子供たちも、残暑に負けないくらいの熱い闘いを繰り広げました。

皆様のご支援を元に、このような大会を開催できることに喜びを感じます。

U-9 参加チーム：ヴァンラーレ、上長 FC、ヴィトリア南部、十和田 JFC、ハチノヘクラブ、十和田北園、ジンガエントラーダ

U-8 参加チーム：ヴァンラーレ、上長 FC、Enjoy、十和田 JFC、ハチノヘクラブ、太陽っ子 SC、ジンガエントラーダ

当日はキッチンカーも出店！かき氷が美味しかったです。（森ごち様）

また継続的に大会を開催し、子供たちが成長していく環境を作りたいと思います。

(4) U-15 高円宮杯サッカー選手権大会 東北大会 福島遠征



中学生年代での最後の大会。全日本 U-15 高円宮杯サッカー選手権東北大会が福島県十六沼公園サッカー場で行われました。

初戦の相手は JFA 福島アカデミーEAST。強豪相手に、少しでもいい準備をするため、前泊をしコンディションを整えました。しかし結果は 0-7 で敗戦。

この経験を活かすも殺すも自分次第。次に繋がるようにまたチャレンジしていきたいと思います。

皆様のご支援を元に、より良い経験を得られています。ありがとうございます。

選手たちはこの大会を通じてより OFF THE PITCH の大切さを感じ、良い選手・人間になつていけると感じました。この経験をスタッフ一同も活かしていきたいと思います。

GO NEXT STAGE!!!

(5) オータム(U-10)GIFT 交流戦 開催



残暑がまだまだ続くかと思いましたが、ようやく秋の装いとなっていました。
時折見せる冬支度に寒さを覚えましたが、大会当日は暖かな陽気に包まれ、
無事に開催することが出来ました。

改めて皆様のご支援のおかげと感謝しております。

参加チーム：ヴァンラーレ、上長 FC、ACZ、FC GROWS、十和田 JFC、ハチノヘクラブ、
デューロ三沢、岡三沢 SSS、ジンガエントラーダ

当日は GIFT の大会ではおなじみの、森ごちキッチンカーも出店！。
また継続的に大会を開催し、子供たちが成長していく環境を作つてていきたいと思いま
す。これからもよろしくお願ひいたします！

(6) U-15 ベトナム遠征

クラブ史上初の海外遠征を行いました。渡航先は東南アジア、ベトナム。

今回様々な縁があり、遠征を行うことが出来ました。初日は仙台まで移動し1泊。翌日成田空港から出発。日本は真冬で八戸は0°C、成田空港でも10°C前後と寒い中から、ベトナムへ。30°C近い気温にベトナムに着いたことを実感しました。

9日はTRMを行い、ベカメックス・ビンズンFCと対戦。(結果: 0-1, 2-1, 0-2 TOTAL 2-4) ベトナムでも強豪と言われているだけあり、とても良いチームでした。

夜はVリーグ1部の「ホーチミンFC vs ハイフォン」の試合観戦。Jリーグとはまた違う雰囲気で、盛り上りました！

10日の午前中は練習を行い、現地の暑さにも少し慣れてきたのか、軽快に動いていました。

午後はTRM2戦目、フニャンFCと対戦。(結果: 0-0, 3-0) 海外初勝利！！

最終日は現地の企業訪問と観光。一部中止となりましたが、ホーチミン市内を周ることが出来ました。

戦争博物館では、戦争の悲惨を感じ、いかに自分たちが恵まれた環境にいるのか認識しました。

その後、タンディン教会や統一会堂を周り、ベンタイン市場へ。

雑貨や食品などを、コミュニケーションに悪戦苦闘しながらも、無事に購入することができました！

そして、日付が変わった0:50にタンソンニヤット空港発。ベトナム滞在も終了となりました。

朝の8:45頃に成田空港に到着し、その後無事に八戸に戻って来ました。

今回の遠征では、様々な出来事がありましたが、みんなで協力して乗り越えることが出来たのではないかと思います。

また、現地でコーディネートしてくれた牧野さん、通訳のアンさんの力がなければ成り立ちませんでした。

そして、皆様のご支援もあり、この遠征を行うことが出来ました。

人との繋がりに感謝いたします。

これからも、もっと成長していくように、この経験を活かしていきたいと思います。

ありがとうございました！

Cảm ơn bạn!



(7) U-12 スペイン遠征補助

ヴァンラーレ八戸 FCU-12 の選手 2 名がスペイン遠征を行いました。
選抜チームである 【エクスクルーシボ FC】 に帯同し 12 月 13 日～19 日まで遠征に行ってきました。
羽田空港からドイツ・フランクフルトを経由し、スペインのバルセロナへ。
初日はバルセロナ観光と、TRM を行いました。
有名なサグラダファミリアや FC バルセロナの本拠地、カンプノウを視察するなど有意義な時間となりました。その後スペインのチーム・サバデルと TRM を行いました。到着 2 日目から大会、【TIC TAC CUP2023】がスタート！！

対戦相手 予選リーグ

vs CF Cerdanyola ●0-7

vs Real Madrid CF ●1-12

vs UE CORNELLA ●0-9

順位決定トーナメント

vs GIMNASTIC DE TARRAGONA ●0-4

vs MALVAU-11 ○1-1(PK4-3)

21 位決定戦

vs PRODIGY ●2-5

最終結果 22 位(24 チーム中

やはり世界の強豪チーム、簡単には勝たせてくれませんでした。
それでも、力の差を感じたことは貴重な体験になりました。
1 週間お疲れ様でした！この経験を活かして、またこれからも、みんなで共に頑張っていこう！！

今回選手の国内移動の遠征費の一部に、GIFT～全緑な君へ～の支援金を使用させて頂きました。

支援頂いている皆様には感謝申し上げます。

今回お世話になった、エクスクルーシボ FC の込山様、チームメイトのみんな、応援いただいた皆様、ありがとうございました！！



濱野陽友(写真左)

「海外のチームは球際が強く、パススピードが全然違った。みんな身体能力も高く、レベルの差を痛感しました。たくさんの課題が見つかったので、自主練習にも取り組み、普段の生活から意識していきたい。」



松原瑚太朗(写真右)

「サッカーの事もたくさん学べました。海外サッカーと日本サッカーの力の差を身に染みて感じました。海外サッカーの実力に追いつけるように、今回の経験を活かして、これからもサッカーを頑張りたいと思いました。」

(8) 第3回 GIFTカップ 開催

3回目を迎えたGIFTカップ。皆様のご支援を元に、三度開催することが出来ました！！ここまで続けていけることに感謝致します。

何よりも楽しくプレーすること、それが一番大切であると大会を通して改めて感じることが出来ました。ありがとうございます。

参加チーム：ヴァンラーレ、ヴィトリア南部、ACZ、FC BRILLANTE、レプーロ十和田、デューロ三沢、ハチノヘクラブ、ジンガエントラーダ、八戸レンマFC、十和田JFC
今回も出店してくれた、森ごち様、鉄板焼きかぐら様も大盛況！！

これからも子供たちの笑顔を作り、周りが幸せになっていけるように環境を作っていくたいと思います。ありがとうございました！



3, 2024 年度の利用計画について

2024 年も様々な形で利用を検討させて頂きます。

今後も皆様に情報発信をし、継続的な支援基金となるべく活動をして行きたい
と思います。

1, 遠征支援

- ・ バス購入費 : 利便性、安全性の向上
- ・ 宿泊費、交通費の補助

2, 環境支援(ソフト面)

- ・ GIFT カップの開催 地域の競技力向上、地域交流
(第 3 回大会まで行っております。継続して大会を開催していきます。)

3, 環境支援(ハード面)

- ・ 練習用具の購入 競技力の向上

4, 長期検討事項

- ・ 育成用グラウンド建設 サッカー環境の整備
- ・ 使用施設の環境整備
PAMCO フィールド、フットサルアリーナ八戸などの環境整備

以上

